

Ehrenmitgliederhöck

Am 18. Juli 2023, exakt auf den «Öufischuss», haben wir uns zu einem gemütlichen Höck getroffen. 12 Ehrenmitglieder fanden sich in der Burgerhütte in Bützberg ein.

Beim Eintreffen der Teilnehmer brannte bereits ein gemütliches Feuer. Zur Mittagszeit wurden die von uns mitgebrachten Fleischstücke auf dem vorhandenen Rost gebrätelt. Dazu konnten wir einen mitgebrachten Hörnlisalat von Alfred Geiser geniessen. Obwohl für diesen Nachmittag schönes Wetter angesagt war, wurden wir von einem kurzen Gewitter überrascht. Als die Regenfront vorüber war, dislozierten wir wiederum nach draussen. Bei Kaffee und den mitgebrachten Kuchen von Cony und Marianne konnten wir bis in die frühen Abendstunden über Dies und Das schwatzen und fachsimpeln.

